

Antrag Nr. 07-O-04-0017

FDP-Fraktion

Betreff:

Einbeziehung des von Fichtestraße, Aukammallee, Brunnenstraße und Bierstadter Straße eingegrenzten Wohngebietes in die Tempo-30-Zonenregelung

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in Fortführung des Programms "Verkehrsberuhigung und Fußgängersicherung" zur Verbesserung des Wohnumfeldes und Erhöhung der Verkehrssicherheit, in dem oben genannten Wohngebiet eine Tempo-30-Zonenregelung einzuführen.

Begründung

Die Einführung der Tempo-30-Zonenregelung in dem vorgeschlagenen Wohngebiet stellt eine sinnvolle Fortsetzung der bereits im Bereich Bierstadter-Straße, Paulinenstraße, Parkstraße und Fichtestraße eingeführten Tempo-30-Zonenregelung dar. Eine Erweiterung der Zone um das Wohngebiet Bierstadter Höhe, von-Bergmann-Straße, Aukammallee und Kirchbachstraße sollte aufgrund der gegebenen Grenzziehung zwischen Nordost und Bierstadt und wegen der dort vorhandenen Verkehrssituation ebenfalls in Betracht gezogen werden. Zuständig für die Erweiterung der Zone ist der Ortsbeirat Bierstadt.

Wiesbaden, 2.4.2007

Röser